



Der Mann, den Allah am meisten verabscheut, ist derjenige, der unnachgiebig streitet

Von 'Aischah - möge Allah mit ihr zufrieden sein - wird überliefert, dass sie sagte: Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: "Der Mann, den Allah am meisten verabscheut, ist derjenige, der unnachgiebig streitet!"

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Sowohl von al-Buchary, als auch von Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

Allah - erhaben ist Er - verabscheut die Person, die sich heftig streiten, immer mit anderen im Streit sind und nicht nachgeben, wenn sie im Unrecht sind.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/5474>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

